

Viermal Vereinsnadel in Bronze

Gleich viermal wurde vom **Vorsitzenden Johann Weideneder**, sowie seinem **Stellvertreter Martin Krompaß**, die Vereinsnadel in Bronze von der FF Haarschedl verliehen. Diese wurde vor Jahren ins Leben gerufen, um Personen für das besondere Engagement im Feuerwehrverein zu danken. Als erstes ging die Vereinsnadel an den 3. Bürgermeister von Fürstenzell **Michael Gruber**. Dieser ist seit fast 20 Jahren Choreograph und Trainer des Haarschedler Männerballetts. Auch **Doris Brunner** und **Rosmarie Asenbauer** erhielten die Vereinsnadel. Beide sind seit dem ersten Weinfest bei der Organisation des Haarschedler Weinfestes dabei und für die Dekoration verantwortlich. Als vierte wurde **Daniela Müller** geehrt. Als Leiterin der Kinderfeuerwehr hat sie diese in den letzten Jahren aufgebaut und führt sie mit großem Erfolg. Es war also an der Zeit sich bei den vier mit der Ehrung und einem großen Applaus herzlichst zu bedanken. Mit der Bitte um Weiterführung und der Vorfreude auf die kommenden Veranstaltungen endete die Ehrung mit einem gemütlichen Beisammensein im Kreise der Haarschedler Wehr während derer Jahreshauptversammlung.



Hintere Reihe von links: OB Jürgen Dupper, 3. Bürgermeister von Fürstenzell Michael Gruber, Doris Brunner, Vorsitzender Johann Weideneder, Rosmarie Asenbauer, Stadtbrandinspektor Andreas Dittlmann, Daniela Müller, Stadtrat Hans-Jürgen Bauer, Kommandant Edi Lieb, Stadtbrandinspektor Dieter Schlegl,

Vordere Reihe von links: Stadtpfarrer Dr. Josef Mader, Fahnenvater Josef Lüftl, Fahnenmutter Maria Lüftl, Ehrenstadtbrandinspektor Richard Bruckner, Ehrenkommandant Max Wutz.